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Athos Bandini : « Essayer de reprendre plus tôt » 
  
L’entraîneur de l’équipe fanion de l’AS Maximoise reconnaît que la décision de décréter une 
saison blanche relève d’une certaine logique. Place maintenant à la suivante même si à titre 
individuel il ne ferme aucune porte. 
  
Votre avis sur la saison blanche ?  
  
C’est frustrant mais c’est logique car nous n’avons pas joué en championnat depuis fin octobre. 
De notre côté nous avons atteint le 7e tour de la coupe de France et de ce fait nous sommes 
restés focus un peu plus longtemps que les autres mais reprendre en mai car il faut au moins 
trois semaines de réathlétisation n’aurait eu aucun sens.  
  
La coupe de France a donc été le grand moment de la saison ?  
  
Du coup oui car même si nous étions bien placés en championnat et que le collectif avait trouvé 
son rythme de croisière nous ne pourrons jamais savoir jusqu’où nous aurions pu aller. Le 6e 
tour face à Martigues (N2) fut exceptionnel et contre Aubagne c’est le physique qui a fait défaut 
mais l’épopée a été belle. Cela a permis de faire parler du club en bien.  
  
La suite ?  
  
Nous attendons une date de reprise pour justement tout organiser. Pourquoi ne pas reprendre 
plus tôt car fin août tout le monde est disponible ? A titre individuel je ne ferme aucune porte. 
Ni celle de l’AS Maximoise car il y a un vrai projet qui se poursuit, ni celle d’Arles en tant que 
directeur sportif car le potentiel est énorme là-bas. Ni même celle d’un club de N2 ou National. 
Je pense être fixé d’ici 15 jours.  
  
A.D.  
  



 


